

24 sep 2015 -16:53

Appartient à Conseil des ministres du 24 septembre 2015

Marché public pour la mise en oeuvre de la campagne BELARE 2015-2016

Sur proposition de la secrétaire d'Etat à la Politique scientifique Elke Sleurs, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le marché public pour le support de la mise en oeuvre de la campagne BELARE 2015-2016 à la Station Princesse Elisabeth.

En juillet 2015, le gouvernement belge a décidé de modifier la structure du Secrétariat polaire afin de garantir la continuité de la mission publique mais aussi afin de ne pas mettre en péril son outil de travail, la Station Princesse Elisabeth. A la lumière de cette décision récente, le Secrétariat polaire, en concertation avec la Défense, a conclu que la campagne ne pouvait avoir lieu qu'avec la participation d'un partenaire externe qui aurait une connaissance de la Station Princesse Elisabeth et de l'Antarctique et qui connaîtrait parfaitement la station, ses systèmes, la logistique et les équipements associés, les stocks, les achats nécessaires et les fournisseurs potentiels.

Le gouvernement fédéral a dès lors opté pour une procédure négociée sans publicité et a décidé en Conseil des ministres de confier une partie des travaux à la sprl AntarctiQ, une société dont les fondateurs sont à la base de la création de la Station Princesse Elisabeth. Cette société connaît donc parfaitement le système complexe et le parc mécanique de la station.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Elke Sleurs, secrétaire d'Etat à la Lutte contre la pauvreté, à l'Egalité des chances, aux Personnes handicapées, et à la Politique scientifique, chargée des Grandes villes, adjointe au Ministre des Finances
Tour des Finances
Bd du Jardin Botanique 50 boîte 3030
1000 Bruxelles
Belgique